

MADRID - PREMIOS FEROSZ

El alcalde de Alcobendas "no comparte" la visión de Victoria Abril del virus

Alcobendas, 25 feb (EFE).- El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera (PSOE), ha manifestado que "no comparte en absoluto" las polémicas opiniones que ha lanzado la actriz Victoria Abril sobre la pandemia del coronavirus al recoger este jueves su premio de honor en los Premios Feroz.

"Esto no es covid, es un coronacirco", ha señalado la actriz, despreocupada por ser tomada como "negacionista": "Somos cobayas, las vacunas son experimentos sin probar que nos meten rápido y desde que nos vacunan hay más casos positivos", ha dicho la actriz malagueña.

La actriz ha hecho estas declaraciones en la rueda de prensa tras la entrega de su premio, donde ha centrado su discurso en reprobado las vacunas y la gestión del coronavirus.

Abril ha hecho especial hincapié en criticar la vacunación, mientras el alcalde de Alcobendas se ha mostrado disconforme y ha aplaudido que este mismo jueves empiece en la ciudad la vacunación a las personas mayores de 80 años.

En la rueda de prensa, el alcalde ha opinado que la vacuna es "lo mejor que tiene la sociedad ahora mismo para frenar al virus", y ha rechazado el argumento de la actriz galardonada.

"No me digáis que es la solución, porque de momento no lo es", ha señalado la actriz.

También la organización de los Premios Feroz ha emitido un comunicado en el que asegura que, tanto la asociación como la organización de los Premios Feroz, están "firmemente comprometidos" con las medidas sanitarias impulsadas por las autoridades nacionales, autonómicas y locales para la lucha contra la covid-19.

Además, recalca que la ceremonia del próximo 2 de marzo cumplirá "escrupulosamente" con el protocolo de seguridad sanitaria vigente, y que la organización exigirá también a todos los asistentes su "estricto cumplimiento".